



**Welcome Remarks by
the Council President of the
International Civil Aviation Organization (ICAO)
Mr. Salvatore Sciacchitano,
on the occasion of ICAO 80th Anniversary Reception**

(Montréal City Hall, 12 March 2025)

*Madame la Mairesse de Montréal,
Membres du conseil municipal de Montréal,
Monsieur le Secrétaire Général de l'OACI,
Mesdames et Messieurs les Représentants au Conseil de l'OACI,
Chers invités, Mesdames et Messieurs,*

Je vous remercie de l'accueil réservé à l'OACI aujourd'hui. La Déclaration pour souligner le 80e anniversaire de l'Organisation de l'aviation civile internationale adoptée en séance du Conseil municipal le 18 novembre 2024 témoigne de l'engagement de la Ville de Montréal pour le travail accompli par l'OACI au cours des décennies et de son importance pour le futur de l'aviation.

Let me express my sincere appreciation for Montréal's long-standing hospitality, and thank you, Mayor Plante, for having us here today.

We are delighted to gather with Montréal's vibrant aviation community to celebrate the 80th anniversary of the 1944 Convention on International Civil Aviation, which created ICAO, and established Montréal as ICAO's home. ICAO's presence has been instrumental in attracting other international organizations to the city, establishing Montréal as the world capital of the international civil aviation and, at the same time, providing socio-economic benefits to the City of Montréal.

This anniversary celebrates our past but also represents a commitment to our future. Under our theme "Safe Skies. Sustainable Future," we have adopted a 25-year plan for achieving our zero fatality and net zero emissions while ensuring safe and sustainable air connectivity to everyone, everywhere.

The Chicago Convention has provided our strong foundation for eight decades, empowering ICAO to foster cooperation and guide global air transport development. Building on this legacy, our vision for the next quarter century focuses on enhancing our global safety framework. We will leverage new technologies and data-driven approaches to mitigate risks proactively.

In security, digitalization offers new opportunities but also creates new vulnerabilities, particularly in the cyber domain. ICAO's comprehensive cybersecurity roadmap will address these evolving threats while harnessing digital transformation's benefits.

We must achieve real progress toward our goal of net-zero carbon emissions in international civil aviation by 2050, as adopted here in Montréal at the last ICAO Assembly. This ambitious target reflects both the urgent need to address climate change and aviation's essential role in global development.

Dans tous ces domaines, l'écosystème montréalais possède l'expertise nécessaire pour contribuer à l'identification de solutions qui peuvent être partagées à l'échelle mondiale.

L'OACI élabore des initiatives visant à attirer, former et retenir la prochaine génération de professionnels de l'aviation, afin de remédier à la pénurie de compétences qui menace notre industrie. Montréal, avec sa combinaison unique d'expertise aérospatiale et d'universités de classe mondiale, est idéalement positionnée pour aider à former ces futurs leaders de l'aviation.

Madame la Mairesse, vous pouvez dire avec fierté que Montréal contribue à la création d'une industrie aéronautique qui répond aux besoins d'aujourd'hui tout en préservant les intérêts des générations futures.

Avant de conclure, je voudrais mentionner qu'en octobre dernier, l'OACI a lancé sa toute première exposition d'art public au musée de son siège à Montréal, en coopération avec la délégation de la République de Corée.

Cet événement qui a été inclus dans le guide touristique de la ville de Montréal a suscité beaucoup d'intérêt pour l'OACI. Dorénavant, notre objectif est de participer à d'autres activités de visibilité visant à promouvoir l'Organisation et la ville aéronautique dynamique de Montréal et d'accueillir le public plus souvent.

Le secrétaire général va maintenant donner plus de détails sur notre collaboration en cours avec l'écosystème dynamique de l'aviation de Montréal.

Nous sommes très reconnaissants de l'hospitalité durable de Montréal envers l'OACI et la communauté aéronautique internationale, et nous nous félicitons de ce chemin à parcourir.

Merci.